



## Vereinsleben

### Zukunft UnterFAIRing

[www.zukunft-unterfairing.de](http://www.zukunft-unterfairing.de)



### Einladung zum offenen Treffen

Ihr wollt Euch für ein nachhaltigeres Unterföhring einsetzen und Euch mit Gleichgesinnten austauschen? Kommt zu unserem nächsten offenen Treffen am **Donnerstag, 16. Juli**, um 19.30 Uhr im Gasthaus „Zum Hackerbräu“. Zur besseren Planbarkeit ist eine Anmeldung unter [info@zukunft-unterfairing.de](mailto:info@zukunft-unterfairing.de) erwünscht. Die aktuell geltenden Hygiene-Regeln sind einzuhalten! Bei Krankheitssymptomen bitten wir, von einem Kommen abzusehen. Wir lassen gerne ein Protokoll zukommen. Alle sind willkommen – wir freuen uns auf Euch und Eure Ideen!

Kleine Anmerkung: Für eine Überraschung bitte ein kleines leeres Gefäß mit Deckel mitbringen.

### Ein Netzwerk im Aufblühen

Wir sind ein offenes und wachsendes Netzwerk aus Unterföhringerinnen und Unterföhringern, die nachhaltiger leben wollen. Gemeinsam etwas tun ermutigt viel mehr! Wir wollen uns vernetzen und austauschen, gegenseitig unterstützen und viele begeistern – mit Informationen und konkreten Tipps sowie verschiedenen Projekten, um unser Unterföhring enkeltauglich mitzugestalten. Dabei sind wir unabhängig, parteineutral und engagieren uns für die Förderung von regionalem Umweltschutz und nachhaltigeren Lebensbedingungen.

### Bring Unterföhring zum Blühen



Die Mitmach-Aktion „Blumenzaun“ an der Münchner Straße. Foto: Luise Heinz

Unter diesem Motto starteten wir im April eine Mitmach-Kunst-Aktion, um interessierte Unterföhringerinnen und Unterföhringer auch in der Corona-Zeit zusammenzubringen. Die Idee, die eigenen Wünsche und Ideen zu gestalten und zu unserem Blumenzaun zu bringen, kam gut an. So wurde der Zaun an der Münchner Straße, direkt neben dem Kistenpfennig, mit unterschiedlichen Ideen geschmückt: „Vorfahrt für Radfahrer“, „Gemeinsam für weniger Müll“, „Ökologisches und solidarisches Wohnen“, „Unverpackt einkaufen“, „Esst mehr Grün statt Fleisch“, „Dinge reparieren, statt neu kaufen“, „Grünes und essbares Unterföhring“ und vieles mehr.

Die Aktion läuft weiter und darf gerne noch von allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern gestaltet werden.

*Eure Alexandra, Reinhild, Christiane, Tessa und Rebecca*